

de su faena á descansar,
el perrito la guiaba.

Una mañana lluviosa
que en un cementerio entré,
ví descubierta una fosa,
una cruz junto á una losa,
y un perro muerto á su pié.
Este fenómeno al ver,
á detenerme me obliga;
vuelvo la marcha á emprender,
después de reconocer
al perro de la mendiga.
Él, que siempre la guió
con gran cariño y ternura,
y nunca la abandonó,
la muerte le sorprendió
velando su sepultura.

A meditar me convida
esta idea de repente;
saber que es breve la vida,
y me espanta é intimida
la justicia de la muerte.
Cuyo azote nadie esquivá
de la existencia nos priva,
trata á todos por igual,
desde la princesa altiva
al humilde menestral.

N. NIÑO Y SANZ.

Cuenca y Diciembre 1899.

NOTICIAS

El miércoles de la pasada semana recibió cristiana sepultura el cadáver de D. Lorenzo Contre-ras, padre de nuestro amigo D. Fortunato, empleado de la Tesorería de Hacienda de esta provincia.

➤ Acompañamos á éste y á su distinguida familia en el dolor que sufre por tan irreparable pérdida.

Ha quedado honrosamente zanjada la cuestión pendiente entre el Director de esta Revista, don Antonio Delgado y D. Miguel Santa María.

El excelente escritor y querido compañero nuestro, D. Hermenegildo Regueira, autor de la preciosa Ave María, cantada el domingo en el Apostolado del Corazón de Jesús, está componiendo una ópera en tres actos que en breve será cantada en el Teatro de la Paz de esta ciudad.

La Venerable Hermandad de San Juan Apostol y Evangelista, celebrará su función el día 27

del actual, en la parroquia de El Salvador, á las nueve y media de su mañana, siendo orador Don Eusebio Hernández Zazo, Canónigo Magistral de esta Santa Iglesia Catedral Basílica.

El día 21 del actual salió para Madrid en compañía de su esposa, donde piensa pasar un mes, el oficial de esta Delegación de Hacienda, D. Juan Mansilla.

Nuestro querido amigo y compañero de redacción, D. Andrés Falcón y Pardo, ha recibido en estos últimos días, desde Budia, su pueblo natal, una buena remesa de excelentes *garbanzos tostados*, miel, nueces y dulce de cereza.

Lo que tenemos el gusto de publicar para conocimiento de los numerosos amigos que el señor Falcón tiene en esta capital.

Hemos recibido el cambio de nuestro apreciable compañero *La Tempestad* de Segovia, al cual le deseamos truene por muchos años.

El viernes han recibido los pobres de esta localidad, por orden del Sr. Gobernador civil de esta provincia, 325 bonos, consistente cada uno en una libra de arroz, otra de bacalao, tres de patatas, un cuarterón de aceite y dos libras de pan.

Nuestros queridos compañeros D. Juan Mansilla y D. Ricardo Carrillo están terminando un entretenido libro titulado *Pasatiempos*, al que pondrá un prólogo el popular escritor de Torrejuncillo del Rey, D. Pedro Pedroche.

Ha sido destinado á la Intervención de Hacienda de la provincia de Valencia, el probo funcionario de la de Cuenca, D. Joaquín Valero.

Sentimos la ausencia de nuestro amigo.

Ha tomado posesión de su destino de oficial 3.º de la Intervención de Hacienda de esta provincia nuestro querido amigo D. Juan M. Puebla. Nuestra enhorabuena.

En estos días se habla por esta capital del próximo enlace del Director de esta Revista con una bella señorita que vive por la población alta.